



# Foros ayudarán a tirar los “mitos” en torno a la reforma al Poder Judicial: Nacho Mier

Dentro de las dudas en torno a esta ley está el que podría haber una parálisis de la justicia y que los trabajadores del Poder Judicial perderían sus derechos



POR JESUS ARRÓNIZ  
8 julio 2024



El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco** expresó que los **foros realizados** actualmente por Morena ayudan a tirar muchos de **esos mitos** en torno a la **reforma al Poder Judicial**, a la cual dijo también **participan trabajadores, ministros y jueces de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**.

Destacó que la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo** también **participa en estos foros** para **involucrarse en el análisis y discusión** de esta reforma que se pretende realizar al Poder Judicial.

<https://www.diariocambio.com.mx/2024/nacional/foros-ayudaran-a-tirar-los-mitos-en-torno-a-la-reforma-al-poder-judicial-nacho-mier/>